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Förderrichtlinie zügig voranbringen 
 
 
Zur Erarbeitung einer Förderrichtlinie für Tierheime sagt der tierschutzpolitische Spre-
cher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, Lasse Petersdotter:  
 
Es ist ein wichtiger Erfolg für den Tierschutz im Land, dass das Land mit dem Haushalt 
2018 erstmals seit zwölf Jahren die Tierheime wieder finanziell unterstützt. Es ist gut, 
dass die Koalition aus CDU, Grünen und FDP endlich handelt.  
 
Ich teile allerdings die Kritik des SSW an der langen Bearbeitungsdauer für die Förder-
richtlinie. Die Tierheime warten auf die Mittel und haben bereits konkrete Maßnahmen 
auf dem Tisch. Ich erwarte vom Umweltministerium eine zügige Erarbeitung der Förder-
richtlinie. 
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